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#163  Знакомство  с  цивилизацией  Дисару,  спасенной  с  планеты  Венера.

Беседа с Иисусом о любви и полигамии.

 Эфир 14 ноября 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Мария Сокальски - администратор команды «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Кхмари-Туруор – представитель планеты Дисару, ученик Сен-Жермена;

Торни-Морниут – представитель планеты Дисару, работает на космодроме;

Суорн – представитель планеты Дисару и Совета Дисару, семейный психолог.

 

00:20 Знакомство с представителями планеты Дисару.

Ирина:  Приветствую  вас,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова  и

сегодня на вопросы нашего администратора и участника проекта «Кассиопея» Марии

отвечают представители планеты Дисару. С нами сегодня присутствует в астральных

телах Кхмари-Туруор, он ученик Сен-Жермена и сын его родного брата.

Мария: Племянник.

Ирина: Сын его родного брата. "Меня можно называть просто Кхмари мне 137

земных лет.  Я работаю в  администрации,  так  у  вас  это  называется,  нашего  города

Толлирио. В нем 512 тысяч населения, 512 тысяч человек. С нами присутствует мой

друг, которого зовут Торни-Морниут, ему 235 земных лет, он работает на космодроме,

так у вас называют. Сейчас подберу аналог специальности, он рассчитывает путь для

корабля, схему его движения".

Мария: Диспетчер.

Ирина: Торни  и  Кхмари,  я  могу  к  вам  так  обращаться?  Да.  Еще  с  нами

присутствует МидгасКаус - биолог с Эслера, он здесь и будет наблюдать за процессом.

Кхмари  и  Торни  говорят:  «Приветствуем  тебя,  уважаемая  Мария,  и  всех

зрителей канала «Кассиопея», который стал одним из проектов Межзвездного Союза

на этой планете, через контактера и тех людей, которые помогают контактеру нести

идеи в земной мир. Все эти души договорились об этом опыте, когда еще не были
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воплощены.

Мария: Приветствую вас, друзья. Приветствую Ирину, Кхмари и Торни, очень

рада с вами познакомиться. Сегодня мы зададим вам несколько вопросов.

 

04:13 История происхождения цивилизации Дисару.

Мария: Насколько  нам уже  известно,  ваша цивилизация  является  спасённой

частью  человечества  во  времена  войны  12  тысяч  лет  назад  с  рептилоидной

цивилизацией Селбет.  Ваши предки были спасены с Земли и её колоний - Марса и

Венеры, то есть генетически мы практически не отличимы друг от друга, поэтому нам

очень-очень интересно познакомиться с вами поближе и узнать о вашей цивилизации

как можно больше.

Итак, сейчас вы проживаете на планете Дисару, это Тета созвездия Геркулеса в

центре нашей Галактики, на расстоянии 593 световых лет от нашего Солнца.

 

04:51 Самоназвание планеты Дисару.

Мария: Какое самоназвание вашей планеты?

Ирина: Самоназвание нашей планеты звучит как Мар-Хрин.

Мария: Мар-Хрит.

Ирина: Мар-Хрин, что обозначает «Вторая родина».

 

05:36 Заселение спасенных землян на новую планету Дисару.

Мария: Почему было принято решение заселить новую планету, а не вернуть

всех спасённых людей на Землю, ведь их оставалось не так много?

Ирина:  Потому  что  до  войны  наши  предки  долгое  время  существовали  на

планете Венера в своем анклаве, и у нас уже была своя цивилизация, уровень которой

отличался от земной.  Большинство переселенцев на Дисару были как раз с планеты

Венера.  Только  меньшее  количество  составляли  переселенцы  с  Марса,  которых

удалось  спасти,  и несколько  десятков  жителей  с  самой  Земли,  которые  изъявили

желание и по своим энергетическим способностям могли проживать на Дисару.

Мария: Спасибо.

 

06:31 Готовность планеты Дисару к приему новых жителей.

Мария: Была  ли  эта  планета  готова  к  заселению  нашим  гибридом  или

Межзвездный Союз занимался её терроформированием и благоустройством?



Ирина: Наших предков перевезли на планету, условия которой соответствовали

нашим биологическим возможностям, но на ней не был устроен быт, как вы называете,

на ней не было инфраструктуры.  Наши предки,  наша цивилизация сама устраивала

свою планету, конечно же, с помощью наших старших братьев.

 

07:12 Описание планеты Дисару.

Мария: То есть климат похож на земной? Ирина нам уже говорила о природе

вашей планеты,  когда она была там последний раз в апреле этого года.  Расскажите

немножко о климате, о размере планеты по сравнению с Землей, о продолжительности

дня и ночи, климатические условия.

Ирина: Диаметр нашей планеты Дисару примерно на 20-22% больше Земли, но

ее масса  практически равна земной,  за  счет  этого гравитация чуть  меньше.  Климат

похож на ваш субтропический практически на всей планете,  но возле полюсов есть

полоса  оледенения.  Показывают льды.  Продолжительность  суток  на  нашей планете

составляет 38 часов, продолжительность года около 11 земных лет.

Мария: Ясно.

 

08:41 Колонии Дисару в нашей Галактике.

Мария: Существуют ли колонии, населённые представителями Дисару, в нашей

Галактике?

Ирина:  Да,  у  нас  существует  три  колонии,  одна  из  которых  находится  в

созвездии Девы, а две других находятся в созвездии Орла, птицу показывают.

 

09:11 Дисару в составе ГФС?

Мария: Входит ли ваша цивилизация в состав Галактической Федерации Света?

Ирина: Нет.

 

09:18 Территориальная структура планеты Дисару.

Мария: Существуют  ли  разделения  на  страны,  сколько  их  и  чем  они

различаются друг от друга?

Ирина: У нас нет стран, структура нашего общества похожа на эслеровскую. У

представителей  планеты  Арамия  (это  название  планеты  Эслер)  есть  город  и  округ

вокруг него. Это аналог ваших республик, но они все слиты в одно общество. У нас

существует единый язык и не существует различных национальностей и рас, потому



что  ученые  Межзвездного  Союза  на  момент  поселения  на  нашей  планете  не

сформировали нам различных национальных и расовых различий.

Мария: Расовых различий.

 

10:24 Язык на Дисару прототип земного?

Мария: А ваш язык похож на какой-нибудь земной?

Ирина:  Ничего  не  поняла…  Какой-то  «Ола-ли,  Оля-ли.  У-ляли,  у-ляли»,  -

сказали  мне.  Так,  ищем  аналоги  в  разуме  контактёра.  Не  знаю.  Они  мне  говорят:

«Улялю манакаа», - много «л» слышу. «Улялюли молялю», - нет таких аналогов, буква

«л» очень часто звучит.

Мария:  У нас  есть  информация,  например,  что  прототипами  наших  земных

языков являются некоторые языки наших создателей или Межзвездного Союза.

Ирина: Да, мы слышали об этом.

Мария:  То  есть  ваш  язык  не  имеет  аналогов  или  не  является  прототипом

какого-либо земного языка?

Ирина:  Первоначально,  когда  мы  еще  были  слиты  в  единое  общество  с

землянами,  у нас преобладал упрощенный язык планеты Тумесоут.  Но когда наших

предков переселили на планету Венера, мы начали развиваться обособленно, и у нас

сформировался  свой  язык,  своя  грамматика  и  лексикон,  который  не  напоминает

земной. После переселения на Дисару он мало изменился, но большое влияние на него

оказали  представители  Межзвездного  Союза,  которые входят  с  нами в  постоянный

контакт. Наш язык характерен тем, что он очень быстро меняется и принимает в себя

словесные  обороты  с  языков  окружающих  нас  звездных  братьев,  которые

соприкасаются с нами.

Мария: Спасибо.

 

12:33 Дисаруйская раса. Генетические эксперименты с другими расами.

Мария: Значит, у вас нет генетических скрещиваний с другими цивилизациями

и различий по цвету кожи? Вы гомогенная единая раса?

Ирина:  Мы  гомогенная  единая  раса.  Скрещивания  с  другими  расами

происходят в рамках социальных и биологических экспериментов по созданию новых

рас, объединенных с расами других цивилизаций. Но они, эти гибриды, живут не на

нашей  планете.  Мы  добровольно  даем  свой  генетический  материал,  который

практически полностью повторяет земной, для улучшения генофонда различных миров



и  его  преобразования.  Улучшение  мы  считаем  в  разнообразии  генов,  которые

кодируют  различные  молекулы  физического  тела.  Чем  больше  разнообразие

гормональных и других структур, влияющих на метаболизм, тем больше возможностей

у Духа управлять своим телом.

Мария:  Очень благородная миссия. Вы, наверное, с ташиганцами очень тесно

сотрудничаете?

Ирина: У  нас  есть  даже  совместный  проект  с  инсектоидами,  правда,  не  с

планеты Шо-Харики.

Мария: Интересно даже представить, как может выглядеть такой гибрид?

Ирина: Спасибо за образ.

Мария:  Надо  обучать  Ирину  изобразительному  искусству,  чтобы  она  могла

сама рисовать все образы, которые ей показывают.

Ирина:  Это  не  ее задача.  У  нее  абстрактно-символический  тип  мышления,

который больше всего подходит для передачи мыслеобразов через речь.

Мария: Это же тоже хорошо.

 

14:30 Генетическое влияние на продолжительность жизни.

Мария:  Ваша  продолжительность  жизни 600-700 земных лет. Сократится  ли

чисто  биологически,  не  принимая  во  внимание  задачи  на  воплощение,  срок  жизни

младенца с Дисару на Земле? А также наоборот, продлится ли срок жизни земного

ребёнка на Дисару и на сколько, примерно? То есть повлияет ли на продолжительность

жизни?

Ирина:  На  вашей  планете  был  наш  представитель  Сен-Жермен,  он  прожил

долгие годы. Его продолжительность жизни не уменьшилась, он продолжает жить на

нашей планете сейчас. На продолжительность жизни влияют программы, заложенные в

ДНК.  Поэтому ребенок  нашей  цивилизации,  который  попадет  к  вашим родителям,

будет жить при соблюдении норм, то есть если ничто не будет воздействовать на его

тело, то биологически он больше проживет, то есть как они – 600-700 лет. Но если ваш

ребенок  или  взрослый попадет  на  Дисару,  то  продолжительность  его  жизни может

быть увеличена, хоть и не в 10, но в 3-4 раза, благодаря усилиям нашей медицины.

Мария: Спасибо.

 

16:08 Представители Дисару на Земле.

Мария: Были или есть ли на нашей планете до сих пор, подобные Сен-Жермену



представители вашей цивилизации, постоянно живущие среди нас?

Ирина: Да, есть. Они на базах.

Мария: То есть они живут не среди нашего населения?

Ирина: Те, кто живут на базах, могут в целях исследования и работы выйти, как

член  вашего  общества,  в  ваш  город  или  страну.  Для  этого  нужно  изучить  язык,

культуру и также изготовить различные материальные объекты вашего мира, включая,

например, документы, которые помогут ему легализоваться.

Мария: Спасибо.

 

17:01 Присоединение к Межзвездному Союзу.

Мария:  Примерно через  300 лет после заселения на вашей планете,  вы были

приняты в состав Межзвездного Союза. С чем связана эта отсрочка? Была ли у вас за

это время война и разногласия по условиям принятия в МС? Были ли у вас постоянные

открытые  контакты  с  цивилизациями  МС  и  другими  цивилизациями,  или  вы

развивались самостоятельно до принятия в МС?

Ирина:  Нет,  войн у нас  не было с момента переселения на Венеру.  С этого

времени наше общество стало монолитным, то есть не было разделения на какие-то

сегменты  общества,  противостоящие  друг  другу.  После  переселения  на  Дисару

несколько сотен земных лет потребовалось для адаптации к условиям планеты и для

окончательного  решения  большинства  населения  нашего  мира  о  вхождении  в

Межзвездный Союз, а также для изучения законов Межзвездного Союза и обсуждения

их приемлемости в нашем обществе.

Мария: Благодарю.

 

18:19 Питание и генетика растений на Дисару.

Мария: Какие у вас продукты питания и есть ли что-то похожее на земную еду?

Что любил есть на Земле Сен-Жермен?

Ирина:  По  особенностям  нашего  метаболизма  мы  являемся  лакто-

вегетарианцами,  то  есть  мы  можем  питаться  молоком  и  растениями.  С  помощью

специальных  препаратов  мы  можем  усваивать  животную  пищу  немолочного

происхождения,  но  это  происходит  только  как  вынужденная  адаптация  в  условиях

другой  планеты.  У  нас  нет  ферментов,  которые  могли  бы  переработать  это

самостоятельно.  Но  наша медицина  научилась  решать  этот  вопрос.  У  нас  большое

разнообразие растительных продуктов, некоторые из растений мы взяли собой с Земли.



Это, в основном, семейство злаковых и фруктовые деревья. Нет, это у нас не дерево.

Он мне арбуз показывает. Я понимаю, что это ягода, но это не дерево у нас. Это на

Земле растет. Сейчас я ему образ покажу. Он говорит, что у них оно в другой форме

растет, высокое такое.

Мария: Поддерживают растение, чтобы оно у них росло вверх.

Ирина:  У них не стелется  по земле,  а ствол состоит из нескольких стеблей,

которые переплетаются между собой куда-то наверх.

Мария:  Судя,  потому что притяжение не такое сильное,  как  у нас,  то такой

арбузик может спокойно висеть на высокой ветке.

Ирина:  МидгасКаус  говорит:  "Как  биолог,  я  скажу,  что  растение,

приспосабливаясь  к высоте,  имеет крепкий стебель,  который и удерживает плод от

падения. Поэтому у них на планете все идет органично. Но в растения были внесены

генетические  изменения,  которые  помогли  приспособиться  к  составу  почвы  и

количеству жидкости, к спектру солнечного излучения.  Спектр солнечного излучения

не напоминает земной, а сдвинут в сторону сине-фиолетового спектра". 

 

21:37 Сен-Жермен был вегетарианцем?

Мария: То есть Сен-Жермен был вегетарианцем, проживая на нашей планете?

Ирина:  Он  мог  питаться  животными  продуктами,  употребляя  специальный

препарат. Да, они ему нравились. Мне сейчас показывают, как он ест рыбу.

 

21:53 Стиль, индивидуальность в одежде и ткани на Дисару.

Мария:  Носите  ли  вы  украшения  и  используйте  ли  декоративную  и

восстанавливающую косметику? 

Ирина: Одежда у нас отличается своим разнообразием, причем каждый может

заказать индивидуальный цвет и вид одежды. Но в отличии от земной одежды, у нас

нет разнообразия стилей и цветов на каждое время года, у нас каждый вырабатывать

свой стиль, что напоминает жителей планеты Эслер.

Мария: Моды нет?

Ирина: Стиль более индивидуальный, каждый стремится отличаться от других.

У нас это считается признаком индивидуальности. Какие материалы мы используем?

Используем  аналог  вашего  шелка,  но  его  производят  не  насекомые,  а  морские

животные, напоминающие ваших скатов.

Мария: А украшения вы любите носить?



Ирина: Мне сейчас показывают фабрику, которая находится в их местном море,

там скаты выращивают что-то наподобие пузыря. В этом пузыре масса, похожая на

холодец. Скат сбрасывает этот пузырь, они его забирают и перерабатывают. Из этого

потом получается ткань.

Мария: Сразу ткань или только шелковые нити?

Ирина: Как бумага, только цвет другой, голубой с розовым оттенком, я не знаю

такого.

 

23:57 Ювелирное искусство на Дисару. Расчет Древа жизни.

Мария: А украшения вы носите, любите себя украшать?

Ирина:  Да,  мы  носим  украшения,  они  еще  больше  подчеркивает  нашу

индивидуальность. У нас развита индустрия украшений, и каждый может заказать себе

какое-либо кольцо или ожерелье с личным именем, например.

Мария: Вы используете драгоценные камни, металлы или другие материалы?

Ирина:  Какие  камни  у  вас  считаются  драгоценными,  я  слышал  только

поверхностно.  Мы  используем  любые  материалы,  металлы  и  минералы,  которые

индивидуальны  по  энергетике.  Мы  можем  заказать  себе  расчет  Древа  жизни,  так

называемого,  и  тогда  будет  понятно,  какой  материал  подходит  по  энергетике  для

повышения вибраций.

Мария: Интересно.

Ирина: Это можно сделать через расчет Древа жизни, с которым Ирину может

познакомить  МидгасКаус.  То  есть  для  землян  тоже  можно  рассчитать,  какой  ваш

земной материал подходит для жителей вашей планеты.  Но для этого нужно будет

составить  таблицу  известных  вам  металлов  и  материалов,  каким  вибрациям  они

относятся.

Мария:  У нас,  например,  есть  система  -  по  дате  рождения,  по  зодиаку

подбираются  драгоценные  камни  и  деревья,  например,  как  это  было  у  друидов  и,

соответственно,  украшения из этих драгоценных и полудрагоценных камней.  Очень

интересно!

Ирина:  У нас все более индивидуально. Например, Древо жизни составляется

не только из даты рождения и имени, а составляется еще из того, что вы называете

фамилией  и  отчеством.  Если  мы  говорим  о  России,  куда  воплотился  Дух,  там

учитываются  эти  характеристики  и  существует  формула,  когда  все  это  вместе

составляет структуру под названием Древо жизни. По нему распознаются те металлы и



минералы, ткани и цвета, которые подходят, например, для повышения осознанности

на своем жизненном пути или для усиления вибрации как физического, астрального,

ментального тел, для усиления связи с родовым эгрегором, с родом и так далее.

Мария: Очень  интересно.  Мид,  мы  обязательно  примем  во  внимание  этот

проект.

Ирина:  Он  говорит,  что  Ирине  нужно  будет  записывать  сначала  вибрации

известных вам минералов, металлов, тканей, цветов и так далее.

Мария: У нас выбор того, что люди могут использовать в повседневной жизни,

достаточно ограничен, поэтому, я думаю, что это осуществимо.

Ирина: А если кому-то подходит уголь? Представляешь, будем уголек носить.

Мария: Уголь, в принципе, это же бриллиант.

Ирина:  Он отличается,  например,  от  алмаза  не только по цвету,  массе  и по

твердости,  но он отличается еще по вибрации,  потому что в нем атомы по-другому

расположены.

Мария: Можно уголек очень красиво оформить.

Ирина: В перстне.

 

27:54 Виды искусства и литературные предпочтения на Дисару.

Мария: Переходим к теме искусства. Какие виды искусства у вас развиты? Чем

отличаются, например, от земных: музыки, изобразительного искусства, кино, театра,

танцев? Есть ли у вас спорт, как у нас, и игровая индустрия – видеоигры, например?

Ирина:  У нас есть аналоги земному театру, балету, где танцуют под музыку,

выражают свои чувства.  У нас развито музыкальное искусство,  но больше не поют

песни, а выражают свои чувства в звуках.

Мария: В стихах.

Ирина: Музыка без песен.

Мария: Без пения.

Ирина: У нас есть и песни, но они реже встречается. Также у нас есть аналог

вашего  театра,  но  нет  аналога  ваших кинофильмов,  потому что  у  нас  нет  в  домах

телевизоров.  Когда  актеры  играют  какую-либо  сцену,  как  вы  называете,  пьеса,  то

каждый  может  поприсутствовать,  включив  в  своем  доме  наподобие  проектора,

который показывает, что происходит на сцене, как будто это у него в комнате.

Мария: Очевидно это голограмма.

Ирина: Да. У них нет экрана, а все происходящее будет построено из световых



линий.

Мария: Голографическое изображение. Как наши компьютеры.

Ирина: Не показывают, что у них есть экран, как у нас. Разноцветные линии

появляются в комнате и создают фигуры людей, и даже создают звуки, то есть звуки

воспроизводятся.

Мария: Есть ли у вас изобразительное искусство как у нас, на холстах красками

или компьютерное изображение?

Ирина: Да, у нас есть изобразительное искусство, очень обширная литература,

причем  как  стихи,  так  и  проза.  Большое  внимание  уделяется  художественному

изложению - художественной литературе. Чем отличается наше искусство от вашего?

У нас гораздо меньше времени уделяется негативным сторонам человеческой натуры:

преступлениям, войнам и другим подробностям развития негативных качеств. Но это

не потому, что у нас запрещено об этом писать, а потому что наши жители считают,

что  перенос  этих  негативных  образов  на  бумагу  может  негативно  сказаться  на

духовном развитии того, кто это читает и внести ненужной энергии в нашу ноосферу.

Мария: Отлично.

Ирина: Значит, у вас нет детективов? Они у нас есть, но их, во-первых, очень

мало,  во-вторых,  они  построены  не  так,  как  у  вас.  Кхмари  говорит,  что  знаком  с

некоторыми  произведениями  русских  авторов.  Он  называет  «Преступление  и

наказание»  и  говорит,  что  Сен-Жермен  знает  этот  язык.  Он  рассказывал  и  даже

показывал книгу, которую привез на Дисару. О! Там уже есть наши книги!

Мария:  Замечательно. Я надеюсь, что много чего он с собой привез, что его

вдохновило и понравилось.

Ирина: Да, он это привез как пример вашей литературы, которая очень глубоко

разбирает тайны человеческой души, но наши писатели тоже разбираются в духовном

строении  человека.  Мы  больше  любим  писать  о  положительных  сторонах

человеческой души: любви, красоте, понимании, примирении и о любви мужчины и

женщины друг к другу. У нас очень много эротических произведений.

Мария: Замечательно.

 

32:58 Спорт и игровая индустрия на Дисару.

Мария: Есть ли у вас спорт и игровая индустрия, видеоигры, например?

Ирина:  Да,  у  нас  есть  спорт,  хотя  в  нем  гораздо  меньше  состязательности.

Каждый спортсмен уделяет внимание не победе над другими,  а совершенствованию



физического тела, что включает в себя улучшение координации, стрессоустойчивости,

физического здоровья и личного удовольствия от движений физического тела.  Есть

специальные  упражнения,  которые  вырабатывают,  как  у  вас  говорят,  гормоны

удовольствия. Это движения, которые затрагивают все мышцы.

 

33:56 Медицина на Дисару.

Мария:  Значит  у  вас  намного  меньше  болезней  и  проблем  с  телом,  чем на

Земле?

Ирина: У нас более высокий уровень медицины, и мы за это благодарны нашим

межзвездным  братьям,  которые  поделились  с  нами  технологиями  генетического

консультирования,  по  которому  можно  выявлять  генетические  патологии  еще  на

стадии зародыша и вовремя вносить коррективы еще на клеточном уровне. Это первое.

Второе.  Большое  внимание  уделено  не  химическим  препаратам,  а  энергетическим

методам  лечения,  которые  разрабатывали  совместно  с  представителями  Бурхада,

Гихора и представителями медицинской службы Плеяд, которые работают и с вами. У

них есть своя космоэнергетика и так далее.

Мария: Рейки, космоэнергетика.

Ирина: Да, они пользуются. Мы выявляем причины заболеваний через контакт

с  Высшим Я,  так  вы называете  духовную,  невоплощенную  часть  человека,  которая

живет в Духовном мире. Мы считаем, что физическая болезнь дана не просто так, а для

того,  чтобы человек  обратил  внимание  на  те  особенности  своей  души,  которые он

иначе увидеть не может.

Мария: Спасибо, мы тоже потихоньку приходим к этому осознанию.

 

35:44 Способы коммуникации на Дисару.

Мария:  Скажите,  пожалуйста,  какие  у вас способы коммуникации?  Мы уже

поняли,  что телевизора в нашем понимании,  у вас нет,  и радио,  очевидно,  тоже на

более высоком уровне. Как вы коммуницируете друг за другом на расстоянии?

Ирина: Они показывают аналог наших телефонов, только он не такой формы, а

намного меньше и как круглый.  У них есть микрочипы, которые они вставляют там,

где  уши.  У  них  есть  наподобие  овальной  формы  таблетка,  через  которую  они

общаются как по рации. И это действует по всей планете и даже за ее пределами. Что

касается  аналога  сети  Интернет,  то  он  у  нас  есть,  но  это  не  принадлежит  нашей

планете.  Межзвездный Союз по мгновенной межзвездной связи  может выдавать  на



различные устройства видео, текст и звуки. Есть аналог, только в отличие от земного

интернета, он охватывает все миры и галактики, где есть Межзвездный Союз.

Мария: Спасибо.

 

37:19 Соборная форма управления и принцип избрания лидера на Дисару.

Мария:  Скажите,  какой у вас социальный и политический строй? Мы знаем,

что вы собираете Собор из представителей планеты на 20-30 земных лет. По какому

принципу и из кого он избирается? Сколько этих человек, и какие решения они могут

принимать?

Ирина:  Соборная форма управления характерна для многих планет. У нас это

напоминает планету Эслер. Нет единого лидера, собирается Собор. Принцип избрания:

каждый  гражданин  планеты,  который  закончил  образовательное  учреждение  на  ее

территории, может быть выбран в Совет планеты. Его рекомендуют жители города, где

он живет. Обычно достаточно 40-50 человек. Тогда его кандидатура рассматривается

специальными духовными психологами, которые производят тесты для выявления его

истинных  мотивов  стремления  к  власти.  Делают  не  только  тесты,  которые  можно

выполнить  на  бумаге,  еще  идут  беседы,  где  выявляется  глубинное  стремление

человека. 

Мария: Очень хороший метод, нам он тоже срочно нужен.

Ирина:  Представители  нашей  планеты  не  раз  рекомендовали  своим

контактерам на Земле этот способ проверки тех, кто стремится занять какой-либо пост

исполнительной и, особенно, законодательной власти на вашей планете. Ведь заявить

словами можно все, что угодно, ради своих целей.

Мария: Нам осталось только признать эти методы тестирования, чтобы можно

было их применять.  Пока, к сожалению, к ним не относятся достаточно серьезно, и

официальная наука их не принимает, так что нужно постепенно к этому идти.

Ирина: Официальная наука не принимает эти методы совсем не случайно. Она

их примет,  как  только все  общество  будет  готово к  повышению своих вибраций и

приходу  новых  правителей.  Официальная  наука  отражает  состояние  ментального

потока более 70% жителей вашего мира.

Мария: Полностью с вами согласна.

  

40:23  Система  образования  и  особенности  школьного  образования  на

Дисару.



Мария: Как устроена система образования на Дисару? Какие предметы есть у

вас  в  школах,  которых  нет  у  нас,  но  которые  пригодились  бы  нашей  системе

образования?

Ирина:  Так  как  мы  сотрудничаем  с  Межзвездным  Союзом,  мы  подписали

специальное Соглашение о системе образования. У нас есть все те предметы, которые

рассказывают  о  Духовном  мире,  о  цели  воплощения,  о  контактах  с  различными

духовными сущностями разного уровня плотности. Также на уроках биологии наши

учителя  рассказывают  нашим  детям  о  физическом  теле  и  методах  управления  его

энергиями.  В том числе через мысли, через чувства и через воздействие различных

физических средств. Это специальные препараты, их у нас всего несколько десятков,

но  которые  могут  быть  использованы  в  крайних  случаях.  На  уроках  семейной

психологии, которые есть и у эслеровцев, и у нас, и у бурхадцев, и, насколько я знаю,

почти, что у всех представителей Межзвездного Союза, мы рассказываем детям о том,

как найти общий язык с родителями и с другими родственниками в случае конфликта.

Мария:  То  есть  во  время  переходного  возраста,  у  вас  нет  таких  тяжелых

проблем, как у наших родителей?

Ирина:  Вся программа нашего образования  адаптирована под возраст  детей,

когда  они  приходят  на  тот  цикл  обучения,  которой  у  них  выпадает  на  период

гормонального  скачка  развития.  Они  приходят  на  тот  цикл  обучения,  который

рассказывает  им,  что  происходит  с  их  физическим  телом,  и  как  Духу  правильно

распоряжаться  той  энергией,  которая  в  нем пробуждается.  И,  естественно,  предмет

семейной психологии, который вводится с первого цикла обучения, на третьем цикле

обучения, когда эти изменения происходят, рассказывает детям-подросткам о том, как

в новых условиях найти компромисс между естественным стремлением к свободе и

творчеству,  и  необходимостью  соблюдения  семейных,  моральных  и  религиозных

ценностей той семьи, где они воспитываются. 

Мария: Очень интересно. А как долго длится у вас школьное образование?

Ирина: Шесть циклов по четыре с половиной года.

Мария: Ваших планетарных лет?

Ирина: Ваших земных.

Мария: Наших земных.

 

43:40 Профессиональное обучение на Дисару.

Мария: И  потом  уже  можно приступать  к  профессиональному  обучению,  к



приобретению профессии?

Ирина:  Последние  два  цикла  разделяют  обучающихся,  уже  не  детей,  но

молодых людей, на две группы. Одни хотят заняться изучением материального мира и

деятельностью в нем, другие хотят заняться изучением и деятельностью в Духовном

мире,  в том числе через астральное и ментальное путешествия.  Сюда же относятся

контакты с представителями различных цивилизаций, так как мы считаем это больше

духовной деятельностью, чем материальной.

Мария:  Да,  действительно,  огромный  вклад  в  духовное  развитие  молодых

цивилизаций.

Ирина:  Потому  что  мы  участвуем  в  деятельности  Межзвездного  Союза  и

контактах  с  цивилизациями,  не  вошедшими  в  него.  Мы  участвуем  добровольно

благодаря  тому  пониманию,  которое  развилось  в  нашем  обществе,  что  любой  из

представителей  нашей  планеты  может  быть  воплощен  на  Земле,  как  и  наоборот.

Поэтому мы чувствуем себя едиными с нашими земными братьями. 

Мария: А в каком возрасте начинается у вас полное обучение?

Ирина: 4-5 земных лет.

Мария: Очень интересно.

 

45:25 Взаимоотношения полов, многоженство на Дисару.

Мария: Теперь очень интересный вопрос, который заинтересовал очень многих

мужчин и женщин на нашей планете. С чем связан и откуда на вашей планете обычай

многожёнства?  Сен-Жермен  давал  очень  интересное  и  подробное  энергетическое

объяснение  взаимоотношений  мужчины  и  женщины,  сравнивая  мужское  начало  с

Духом, а женское начало с материей. Практикуется ли также многомужие? Имеет ли

женщина такие же права, как и мужчина, жить с несколькими мужчинами?

Ирина:  Количество  жен  или  мужей  у  одной  личности  ограничено  только

желанием этой и других личностей вступить с ним в союз. Потому что по законам

нашей  планеты  возможно  и  единобрачие,  и  многобрачие,  причем  как  сторону

женского, так и мужского. Это ничем не ограничено, кроме желания любить и быть

любимыми у представителей нашего общества. Сексуальную энергию мы понимаем не

как  энергию,  данную  только  для  размножения  с  одним  партнером.  Мы  понимаем

сексуальную  энергию  как  один  из  видов  Божественной  энергии,  который  может

распространяться  на  многих  людей  одновременно,  которые  могут  стать  нам

постоянными или временными партнерами.



Мария:  То есть проблемы с разводами у вас, наверное, не стоит, так как все

понимают эту свободу?

Ирина:  У нас есть понятие временный брак - временное партнерство, которое

возможно до момента, когда каждый участник этого временного партнерства получит

свой  опыт  взаимодействия  с  этой  личностью  или  группой  личностей.  Потом  он

свободен как остаться в этом браке, так и уйти в следующий, либо быть свободным, то

есть уйти в жизнь без брака. Очень сложно подобрать аналог. Если сказать - свободные

отношения,  то  это  не  значит,  что  мы  поощряем  такие  отношения,  которые  могут

вызвать,  например,  измены  одного  другому  вне  брака.  У  нас  есть  официальные

отношения.  А  отношения,  не  регулируемые  этим  законом,  у  нас  в  обществе  не

приветствуются. Так как считается, что люди, которые изменяют своему постоянному

или  временном  партнеру,  пусть  даже  он  один  из  многих,  пренебрегают  своими

собственными чувствами к этому человеку, которого сами и выбрали. Так как у нас

совершенно свободно пребывание в браке или уход из него, или присоединение к этой

семье другого человека, то остается непонятым стремление к тайным встречам людям,

если  они  любят  друг  друга.  Это  такая  тайна  перед  обществом,  которую  они  не

понимают и поэтому не одобряют.

Мария:  Если  отношения  по  любви  ничем  не  ограничиваются,  то  и  нет

необходимости их скрывать, если все стороны принимают эту свободу и уважают ее.

Очень высокие отношения, сказали бы у нас.

 

49:46  Знакомство  с  Суорном  -  представителем  Совета  Дисару,

преподавателем семейной психологии.

Ирина: Появился  еще  один  представитель  и  хочет  высказаться.  Он  тоже  с

планеты Дисару, его зовут Суорн. 

Мария: Приветствуем тебя!

Ирина:  Я  приветствую  вас!  Я  здесь  присутствую  уже  несколько  минут,

несколько вопросов и ответов. Меня зовут Суорн и мне около 500 ваших земных лет,

если пересчитать. Я нахожусь уже на пороге развоплощения, так у нас это считается.

Жить мне осталось немного, несколько десятков лет в нашем обществе. Я являюсь, как

раз, одним из выбранных представителей Совета Дисару.

Мария: Очень приятно.

Ирина:  В прошлой моей профессии я был одним из преподавателей семейной

психологии, который учил детей.



Мария: Значит, уже в школьном возрасте объясняют основы взаимоотношений

мужчины и женщины и возможности создавать полигамные браки?

Ирина: Да, я бы хотел рассказать о правах и обязанностях детей в таких семьях.

Мария: Очень интересно. Слушаем вас.

Ирина: Потому  что  я  исполнял  обязанности  семейного  психолога  около  85

земных лет. То есть я не просто семейный психолог, а семейный психолог, который

преподавал  основы  семейной  психологии  детям  из  разных  типов  семей.  И  когда

преподаешь такой предмет, неизбежно входишь в соприкосновение с разными типами

личностей, сформированными в той или иной атмосфере. Я хотел бы подчеркнуть, что

знаю о земных формах брака и об их отношениях. Еще хотел бы подчеркнуть то, что в

любом обществе принята та система отношений, которая больше всего подходит для

общества  на  данном  этапе  развития.  Чаще  всего  это  отражено  в  общественных  и

гражданских  законах,  и  религиозных  нормах.  Вашему  обществу,  именно  России  и

стране, где живет Мария - Германии, не подходит полигамная система, потому что это

отражено в ваших законах.

Мария: В религии, в первую очередь.

Ирина: В религиозных нормах и в гражданских законах. Но есть определенные

формы  общества,  в  которых  это  считается  нормальным,  и  которые  не  приносят

страдания  всем  участникам  полигамного  брака.  По  этой  причине  имеет  право  на

существование и ваша система, и наша система. То есть имеет право на существование

в Свете Бога.

Я бы хотел сказать о детях. Если ребенок родился в полигамной семье, то по

общепринятым моральным нормам он считает папой и мамой всех участников этой

семьи, хотя о его биологическом происхождении говорят ему еще в детском возрасте.

То есть если у жены Сен-Жермена, например, родится ребенок, то в возрасте около 10-

12  лет  обычно,  каждый  родитель  решает  индивидуально,  ему  говорят  о  его

биологическом происхождении. До этого возраста ему говорят о том, что все являются

его мамами, в данном случае. То есть он может к каждой обратиться, как к своей маме.

Мария: То есть он не знает, кто его биологическая мама на самом деле?

Ирина:  Бывает,  что  сами  мама  или  папа  говорят  об  этом  раньше.  Но  мы

говорим об общепринятых сроках, когда мы начинаем знакомить детей с важностью

биологического происхождения.

Мария: А как же энергетическая связь ребенка с мамой, с ее полем до 14-16 лет,

когда ребенок очень привязан именно к биологической маме?



Ирина: Да, конечно, это бывает. Энергетическая связь у нас тоже есть, но она

перекрывается общим родовым эгрегором, который, как общим куполом,  накрывает

ауру ребенка. Такой семейный эгрегор. Также, если ли у одной женщины много мужей,

то он всех считает и называет папами. Суорн говорит: «Большинство нашего общества

считает,  что это способствует укреплению родственных связей в нашем обществе и

развитию  сознания  единства  у  людей,  а  также  способствует  сплочению  самих

участников полигамного брака в заботе об этих детях».

Мария: Здесь присутствует такая высокая осознанность и любовь, понимание

единства и Божественности, что это очень хороший, подходящий пример.

Ирина: От Суорна такой жар идет. А ты что-нибудь чувствуешь?

Мария: Он пытается передать тебе энергии.

Ирина: Он усилил поток через позвоночник вверх-вниз, будто столб. Он мне

руки  на  плечи  сейчас  положил.  Мне  показывают  пожилого  мужчину,  худого  и

высокого.

 

57:17  Воспоминания  о  встрече  Суорна  с  Иисусом  Христом.  Знак

бесконечности. Воплощения Христа на Земле. Моногамия.

Ирина: Суорн говорит: «За свою больше чем 500-летнюю жизнь на Дисару, по

земным меркам, мне удалось вместе с учениками Иисуса Христа посетить его остров и

лично  с  ним  говорить.  Это  было  один  раз,  когда,  по  земным  меркам,  мне  было

тридцать  шесть  лет.  Я совсем недавно  закончил  шестой  цикл  обучения  и  вместе  с

туристической  группой  полетел  на  Бурхад,  как  в  столицу  нашего  Межзвездного

братства».

Показывают образ, как из корабля выходит молодой человек, высокий, в белой

одежде - белые брюки и белая длинная рубаха.

Мария: Интересно.

Ирина: На  рубахе  синими  нитками  вышит  знак  бесконечности.  «У  нас  это

считается не знаком бесконечности,  а связью материального и Духовного мира, как

общие  нити  энергий  переплетаются  в  точке  соприкосновения  знака  бесконечности.

Этой точкой соприкосновения является человеческое сознание».

Мария: Очень интересный взгляд на этот знак. Спасибо.

Ирина: «Я  сошел  на  грунт  Бурхада  и  сразу  почувствовал  его  особую

энергетику.  Там  были  представители  Бурхада,  которые  по  энергетике  определяли,

можем ли мы видеть Христа и говорить с ним. Я был одним из 15 избранных, более



чем из 60 представителей Дисару.  Когда я его увидел, я удивился, что, несмотря на

многие тысячи лет, он почти не отличается от меня по внешнему виду, имею в виду

возраст.  Меня  удивил  его  взгляд,  в  котором  была  и  энергия  молодости,  и

одновременно столько вселенской мудрости, которой я не встречал более нигде. Это

было  такое  поразительное  сочетание,  что  первые  несколько  минут  уделенного  мне

времени, а каждому было уделено около часа, т.к. эта встреча была не в один день, а

постепенно все приходили. Нет, меньше часа. Может быть около ваших сорока минут.

Я еще не ориентируюсь в ваших мерах времени, когда нахожусь в астральном теле.

Первые несколько минут  я просто смотрел,  не отрываясь,  и когда  он сказал,

прочитав по моим полям, то, что я хотел спросить, то сразу стал давать ответ на мой

невысказанный  вопрос  как  раз  о...  Вот  вы  сейчас  спросили  о  многоженстве.  Этот

вопрос  меня  уже  тогда  интересовал.  Я решил быть  семейным психологом,  прошел

школьные циклы обучения и уже проходил начальные курсы на семейного психолога.

Меня волновал вопрос, почему на одних планетах так, а на других иначе, и как более

правильно? Христос прочитал это в моих полях и начал мне рассказывать.

Я не помню точно слов, но доступным понятным языком о том, что он дважды

был на Земле. Первый раз в теле представителя Тумесоута, где давал законы одному из

земных народов, как раз разрешающие многоженство. Когда он воплотился во второй

раз, уже в теле, имеющем земную генетику, то он увидел применение этого закона на

практике даже в том же народе, которому дал законы и энергетическую поддержку

сам.  И тогда  он решил ввести  моногамию и распространить  ее  по всей  Земле  под

эгидой христианского эгрегора. Потому что он увидел, что земное общество не готово

к  этим  отношениям  на  тот  момент  времени,  когда  он  был.  Он  увидел,  что  пока

мужчине и женщине трудно сосредоточить внимание даже на одном партнере и давать

ему свою любовь, а когда у них появляется много, даже двое партнеров, то неизбежно

начинается обделение вниманием кого-либо одного.

И Христос мне сказал несколько слов, которые он говорил в разных ситуациях

на Земле. Смысл в том, что нельзя служить двум господам. Если одного человек будет

любить,  а  о  другом  не  будет  заботиться.  Это  применимо  не  только  в  религии  и

социальном  служении,  но  больше  всего  в  семейной  жизни.  Таким  было  состояние

подавляющего  большинства  земных  сознаний  на  период  воплощения  Христа.  Как

сейчас обстоит дело, мне неизвестно, так как я был на вашей планете пару раз около

150  лет  назад.  По  моим  ощущениям  от  эгрегориальных  излучений,  мало  что

изменилось  в  этом  отношении.  Чтобы  взять  на  себя  ответственность  за  семью  из



многих партнеров, нужно обладать очень большим сердцем, сочувствием, стремлением

помочь и развиваться каждому из них. И нужно абсолютное отсутствие эгоистических

побуждений  таких,  например,  как  выбор  партнера  из-за  особенностей  физического

тела.  Здесь  должен  быть  включен  духовный  разум  человека,  который  поможет

подобрать многих жен или многих мужей таким образом, чтобы в одном доме, в одной

семье,  создалось  органичное  сообщество  людей,  помогающих  друг  другу  расти  и

развиваться в едином свете любви нашего Творца. Когда выбор происходит по длине

ног,  величине  груди  и  тому  подобному,  то  из  этого  не  получается  ничего,  кроме

понижения вибраций.  Я говорю очень долго, но все это мне за несколько минут,  в

абсолютно ясных и простых выражениях, сказал Христос. Я считаю, что он сказал не

только словами, но у нас еще произошел мысленный контакт. Я его чувствовал, и он за

несколько  минут  передал  мне  несколько  тысяч  важных  мыслей  этой  информации.

После этой встречи я улетел с Бурхада другим человеком. Что во мне изменилось?  Я

осознал, что каждый человек воплощается в том мире и в то время, которое наиболее

способствует именно его духовному развитию.

 

01:07:00 Социальные условия и политэкономическая система на Дисару.

Мария: С какими проблемами сталкиваетесь вы в своей жизни?

Ирина: Мы сталкиваемся с проблемой… Не с проблемой, они не считают это

проблемой,  они  это  считают  задачами.  Любую  задачу  можно  считать  как

возможностью развития в себе счастья, так и проблемы. Причем одну и ту же задачу

можно считать  за  разные  ее  проявления.  Основная задача  -  развить  в  себе  любовь

именно  в  тех  условиях,  в  которых  мы  находимся:  в  семейных,  психологических,

социальных. Похожи ли они на ваши задачи? Я бы не сказал, что они похожи, потому

что  у  нас  разное  социально-психологическое  устройство  общества,  разные  системы

образования,  политэкономические  системы  и  так  далее.  Например,  наша

политэкономическая система не обладает обязательным налогообложением, но каждый

житель  планеты  Дисару  может  внести  на  развитие  государственных  программ

определенную  сумму денег,  и  это  будет  его  абсолютно добровольное  решение.  Он

может не делать этого, ему никто не скажет ни единого слова. Но он сам, внутри себя,

не будет чувствовать удовлетворенность и счастье от того, что он живет в том мире,

который ему безразличен настолько, что он не хочет вкладывать свою энергию в его

развитие. Здесь все общество считает себя ответственным за того человека, который не

чувствует себя настолько счастливым, что готов развивать его.



Мария: Все блага он получает от общества бесплатно. Медицинскую помощь,

образование, инфраструктуру?

Ирина:  Все  это  построено  на  деньги  Фонда  специальных  добровольных

взносов.  Он существует  вместо  вашей налоговой службы.  У нас  также  существует

Фонд  государственных  средств,  куда  идут  средства,  которые  наше  правительство

получает от взаимодействия с Межзвездным Союзом, например, от полетов на другие

планеты. От исследовательских государственных программ, от торговых межзвездных

взаимодействий  и  так  далее.  Например,  все  полезные  ископаемые  Дисару,  ее

спутников и колоний принадлежат всем жителям Дисару. Обычно это считается, как у

вас  называется,  в  равных долях.  Этим  распоряжаются  специальные  люди,  которых

выбирает Совет планеты. Эта система полностью автоматизирована, и каждый житель

Дисару в любой момент времени имеет право с ней ознакомиться.

Мария: Спасибо.

Ирина: Медицина,  инфраструктура  -  дороги,  использование  энергии  и  так

далее, каждый житель Дисару имеет бесплатный доступ к определенному количеству

этих  общественных  благ,  которые  обеспечивают  его  выживание  и  развитие.  Это

медицинское  обслуживание  и  энергетические  потребности.  МидгасКаус  сейчас

объяснил об аналогах на Земле.  Мы не пользуемся, как вы, тем видом электрической

энергии, у нас это идет от нашей звезды, то есть мы перерабатываем энергию звезды в

электричество.  Так  как  энергия  звезды  –  это  отраженный  Божественный  Свет,  то,

естественно, она принадлежит всем, так как наше солнце Бог создал для всех своих

детей. У нас это даже не обсуждается. Но есть потребности, которые наш гражданин

осуществляет за плату.  Это то, что входит в сферу его жизни, например, полеты на

другие планеты, если имеются в виду физические полеты на планеты, все что связано с

различными  товарами  из  Межзвездного  Союза,  все  что  связано  с  различными

потребностями тела. У нас есть определенный минимум, который положен человеку,

когда  он еще не  работает,  а  учится  или развивается  духовно.  Когда  все  его  время

уходит на развитие каких-либо его духовных качеств. Да, это будет и еда, и одежда, и

жилье,  но  в  определенных  пределах,  которые  позволят  ему  полноценно  жить  и

существовать.  Но,  чтобы  приобрести  для  себя  что-то  особое,  он  должен  будет

заплатить за это, то есть должен иметь работу или что-то продать, так у вас устроено.

Дело в том, что у нас нет таких понятий как капитализм или социализм, у нас и то, и

другое, все вместе. То, что он мне показывает, я не нахожу аналогов в нашем обществе.

 



01:14:22 Популярные духовные практики на Дисару.

Мария:  Скажите, а какие духовные и физические практики у вас популярны?

Является  ли  соединение  с  Высшим  Я,  с  внутренним  Светом,  как  бы  сказал

МидгасКаус,  обязательной практикой для духовного развития? Интересуетесь ли вы

вашими прошлыми воплощениями и в каких целях?

Ирина: Да, с Высшим Я, с не воплощенной частью духа, мы общаемся. Это

входит  в  практику  обучения  наших  детей.  Для  разных  целей.  Чтобы  узнать  свое

предназначение  в  материальном  мире  и  этапы его  выполнения  и  т.д.  Что  касается

прошлых воплощений, то это существует, только в более индивидуальном порядке, в

контакте  со  своим  Высшим  Я.  У  нас  нет  специалистов,  кто  мог  бы  делать  это

профессионально. Не потому, что это запрещено, а потому что мы считаем, что только

контакт с Высшим Я может показать информацию в неискаженном виде.  У нас нет

специалистов по просмотру духовных уровней человека. Потому что каждый может

сделать это самостоятельно. Этому учат в школе.

 

1:15:42 Как материалисту почувствовать Бога?

Мария:  С чего бы вы начали просвещение человека,  не имеющего знания о

Духовном мире?

Ирина: Не имеющего знания о Духовном мире? Суорн сейчас спросил: «А как

можно не иметь знания о Духовном мире, если вы сами духовные существа? Учителя

утверждали, что не существует того, что можно ощутить через ваши рецепторы?»

Мария:  Нас  воспитывали  атеистически,  т.е.  материалистически,  говорили  о

том, что не существует Духовного мира, не существует души.

Ирина: А к какой категории человека они относили любовь, радость, принятие?

Мария: К психологической, эмоциональной, но не к духовной. Существование

Бога,  Божественности  человека,  отрицалось.  Я  даже  недавно  видела  штраф,

выписанный  в  1973  году,  «За  веру  в  Бога  -  50  рублей».  В  Советском  Союзе

выписывались штрафы за веру в Бога.

Ирина:  Если  душа  чувствует  Бога,  существование  Духовного  мира,  как  она

может подавить в себе это чувство, если оно независимо от ее осознанного выбора?

Мария:  Как  душа может  чувствовать  Бога,  если  с  самого  рождения  ей  эти

понятия  не  объяснялись?  Это  все  равно,  что  если  человеку,  который  никогда  не

пробовал апельсин, рассказать, что это такое.

Ирина:  Да, я понял ваш вопрос, благодарю за уточнение. Есть способ даже в



таком  жестком  материалистическом  обществе  почувствовать  Бога.  Раз  у  вас

постулировалось  наличие  любви,  радости,  принятия,  вы  смотрите  не  на  слова,

которыми объясняли их наличие у человека, а на развитие этих качеств в себе. Бог -

есть энергия любви. Бог проявляется в энергии любви, радости жизни, истины и так

далее. Развивая в себе энергии любви, развивая в себе энергии сочувствия, принятия

того, что происходит, за волю Божью, что развивает смирение даже в атеистическом

обществе, вы разовьете в себе такие вибрации, которые позволят вам почувствовать на

собственном  опыте  существование  духовной  и  не  просто  духовной  реальности,  а

светлой  духовной реальности,  в  которой вы растворяетесь.  Поэтому существование

верующих в Бога людей, и не только верующих в Бога, но и верящих Богу, как самому

себе, существование таких людей, даже для самого жесткого атеистического общества,

также  как  для  общества,  где  правят  верующие  в  Бога  люди,  возможно  рождение

материалистов,  которые  своим  эгоизмом,  непринятием  других  и  себя  самого,

закрывают себя от Света Бога, и сколько бы ему об этом не рассказывали учителя в

школе, он становится материалистом.

 

1:19:37  Отношение  к  землянам.  Рекомендации  для  вступления  в

Межзвездный Союз.

Мария: Как жители Дисару относятся к нам, землянам? Какие бы вы могли дать

рекомендации, чтобы приблизить наше вступление в МС?

Ирина:  Очень хорошие  отношения.  Мы считаем  вас  своими  генетическими,

психологическими, духовными братьями и с нетерпением ожидаем вашего вхождения

в Межзвездный Союз. Но мы понимаем, что это произойдет не раньше, чем вибрации

вашей ноосферы поднимутся до уровня планеты Бурхад, как столицы.

Мария: Это мы понимаем.

 

01:20:05 Земля-Венера-Дисару. Компьютерная игра проекта "Кассиопея",

ее поддержка через контактеров с Дисару.

Мария: Еще вопрос. Наша команда «Кассиопея» создает компьютерную игру, в

которой  задействованы  представители  Дисару.  Могли  бы  вы  курировать  данную

деятельность,  например,  через  астральные  контакты,  чтобы  максимально  точно

передать  вашу  действительность  и  историю?  Мы  пытаемся  на  основе  таких  игр,

которые очень популярны, преподнести историю Межзвездного Союза, и в том числе,

историю планеты Дисару, нашему подрастающему поколению.



Ирина:  Отличное  желание.  Многими  жителями  Дисару  родными  планетами

считаются Земля и Венера. Дисару называется «Вторая Родина», ее мы тоже считаем

родной планетой. Но многие считают планету Венера нашей первой Родиной, и она

неотделима  от  Земли.  В  вашем  культурном  сообществе  это  отразилось  в  понятии

Венеры как сестры Земли.  Даже в вашей мифологии планета  Венера выступает как

Богиня любви - это отражение любви наших душ, направленных друг на друга и на вас,

наши дорогие братья.

Мария: Спасибо.

Ирина: Каждый  раз,  когда  вы  смотрите  на  прекрасную  планету  Венера,

которую вы называете или вечерней, или утренней звездой, в зависимости от времени

ее  появления  на  вашем  прекрасном  земном  небе.  Посылает  мне  образы,  как  она

восходит,  заходит.  Когда  вы  смотрите  на  эту  планету,  помните  о  том,  что  она  -

отражение,  что  она  светит  не  своим  собственным  светом,  а  отраженным  светом

Солнца.  И вспомните,  что Бог так создал материальный мир планет и звезд,  чтобы

показать  и  нам,  и  вам,  наши дорогие  братья,  что,  как  планета  светит  отраженным

светом Солнца или звезды, так и наша душа может светить отраженным светом Бога.

Все,  что  имеет  человек,  любые  достоинства  и  качества,  принадлежат  Богу.  При

признании этого факта в вас никогда не разовьется высокомерие и гордость, которая

отгораживает вас от братьев рядом с вами.

Мария: Спасибо! Очень мудрые слова.

Ирина:  Спасибо за ваш вопрос. Я не мог удержаться от этого образа, так как

наша родина Венера,  которую мы очень любим и часто вспоминаем о ней в своих

былинах,  песнях  и  рассказах,  находится  так  близко  от  вашей  планеты.  Я  прошу

каждого,  кто  увидит  эту  планету,  послать  ей  свой  свет  любви,  и  она  обязательно

ответит вам, сформировав для вас в пространстве тот путь развития, который будет

привлекать к вам любимых людей.

Мария: Родственные души.

Ирина: Любимых и любящих вас людей, с которыми вы сольетесь в едином

потоке  того,  что  вы  называете  творческим  и  духовным  экстазом.  Это  состояние

знакомо  влюбленным,  но,  к  сожалению,  из-за  неуважения  к  энергии  любви,  оно

довольно быстро покидает земные семьи, а ведь возможно, чтобы это чувство только

увеличивалось с каждым годом.

Мария: Возможно.

Ирина: Какой-то он у нас романтичный, получается.



Мария:  Я думаю, что все не случайно, все выстраивается и создается именно

так, как нужно, по запросу Вселенной.

Ирина:  Насчет  контактов.  Он  говорит,  что  если  есть  контактеры,  которые

готовы контактировать с Дисару, то он готов прислать специалистов для контактов к

ним.  Именно с  целью передачи  знания  для создания  образов,  отраженных в вашей

культуре.

 

01:24:54 Мемуары Сен-Жермена.

Мария:  А  есть  ли  какая-либо  информация  на  Земле,  мемуары,  которые  бы

отражали настоящую жизнь и историю Сен-Жермена? Потому что у нас очень много

легенд и мифов.

Ирина:  Он говорит,  что  не  знаком с ними.  Сына Сен-Жермена знакомили с

описаниями. Он видел его несколько раз, но близко не знаком.

Мария: То есть, по большому счету, можно предложить Сен-Жермену написать

правдивые мемуары о его жизни на Земле.

Ирина:  У него есть контактеры,  которым он передает эту информацию, они

могут записать ее.

Мария: Замечательно.

 

01:25:41  Предложение  Сен-Жермена  о  подключении  землян  к  Световой

сети Галактики. Цели. Техника подключения.

Мария: Теперь самый важный и интересный вопрос, в том числе, и к Ирине. Я

бы хотела узнать актуальный статус предложения Сен-Жермена от 22 апреля 2020 года

во время физического контакта с Ириной, где он предложил, следуя его инструкциям,

также подключать готовых к этому землян к Световой сети 624-го сектора Галактики, в

котором мы находимся, по похожему принципу матрицы Бурхада (Пикрана). Освоение

этой техники даст нам возможность энергетически подключаться к сознаниям миров

нашей Галактики разной плотности на уровне их квантовых тел.

Что это означает? Облегчит ли это контактёрство и получение информации о

других цивилизациях?

Конечной  целью  подключения  является  появление  осознанности  в  текущем

моменте для своего духовного существа  и проявление этой осознанности в каждом

миге текущей жизни.

Подключение к Световой сети только нашего сектора вызвано тем, что, с учетом



уровня  нашего  коллективного  сознания,  энергетически  подключиться  ко  всей

Галактике мы пока не сможем.

Чем отличается эта матрица и техника Дисару от матрицы Пикрана, и как они

будут взаимодействовать и влиять друг на друга?

Ирина:  Эта  практика  соединения  с  тонкоматериальными  цивилизациями

Галактической Федерации Света, в которой наша планета официально не состоит, но с

которой имеет тесные контакты. Мы вообще очень любим общаться с представителями

Плеяд.

Мария: С плазмоидными цивилизациями.

Ирина: Да,  с плазмоидными цивилизациями.  И не только с представителями

Плеяд,  но  и  с  плазмоидными  представителями  Арктура,  Денеба,  вашего  Солнца,

Бетельгейзе, Веги. Это наша практика, которую мы можем адаптировать для землян.

Но сначала эту процедуру нужно пройти Ирине, только тогда она сможет подключать

по запросу любого другого человека по специальному ритуалу. Для этого нужно знать

имя  Высшего  Я.  Каждый человек,  кто  подключается,  должен  спросить  позволения

Высшего Я подключения к Световой сети Галактики и называть при этом имя своего

Высшего Я. Это производится лично и тот, кто подключает, он при этом прикасается к

каждому  энергоцентру  человека.  Он  мне  сейчас  показывает  движения.  И  оттуда,

собственной  жизненной  силой,  выстраивает  световые  нити,  которые  подключают

энергоцентр  к  Световой сети Галактики.  Аналогов на Земле не существует.  Это не

напоминает  матрицу  Бурхада.  Это  напоминает  подключение  не  к  отдельным

плазмоидным цивилизациям, а к их общим энергетическим потокам. Всё это делается в

союзе с земными плазмоидными цивилизациями, контролирующими контакты земных

плазмоидных миров с космическими. У вас это обычно группа Крайона. Да, это даст

повышение  осознанности  восприятия  и  возможность  контактов  на  том  уровне

сознания,  на  котором находится  человек.  Для  прохождения  этой  процедуры  нужен

достаточно  высокий  уровень  осознанности,  который  выражается  в  хорошем

произвольном контакте со своим Высшим Я. Нужно знать его имя, и нужно уметь с

ним общаться в режиме вопрос-ответ. Иначе это подключение ничего не даст, кроме

стрессовых ситуаций, которые возникнут из-за неосознанных влияний и чужеродных

для  человека  энергий.  Матрица  Бурхада,  если  у  человека  существует  ее  проекция

подключения, будет только усиливать действие энергии Световой сети Галактики.

Насколько  я  вижу  по  энергетике  Ирины,  то  она  сама  еще  не  прошла

подключение  к  Световой  сети  Галактики.  Этот  вопрос  она  может  решить  с  Сен-



Жерменом, а также со своими кураторами с Бурхада, с Эслера и Дараала, которые ее

курируют. Здесь важен ее полный осознанный выбор и ее личная настройка на энергии

плазмоидных  цивилизаций,  так  как  от  ее  настройки  зависит  качество  подключения

других. Этот вопрос я предлагаю решить ей самой в союзе с ее кураторами.

Мария: Спасибо за разъяснения.

Ирина: Нет,  физически  меня  еще  не  подключали.  Он  говорит:  «Для  этого

Ирине  не  обязателен  физический  контакт.  Но,  когда  будут  ее  подключать,  нужно

присутствие людей рядом с ней, не менее семи человек, которые будут энергетически

поддерживать  этот  процесс  и  наблюдать  за  ней.  Она будет  говорить  определенные

слова, свидетелями которых они будут. Все они должны быть в новом эгрегоре, то есть

знать деятельность «Кассиопеи» и поддерживать ее».

Мария: Замечательно. Появилась еще одна тема или проект для обсуждения и

внедрения в нашу группу «Кассиопея». Я благодарю всех участников нашего разговора

за ваше терпение,  за вашу любовь к нам, за всю интересную информацию, которая

непременно поможет всем, кто ее прослушает.

Ирина:  Я  благодарю  вас,  дорогие слушатели  и  зрители  нашего  канала,  за

внимание  и  передаю  привет  от  всех  моих  кураторов,  от  всех  представителей

Межзвездного  Союза,  кого  знаю.  И  передаю  тот  Свет  любви,  который  я  сейчас

чувствую от моих кураторов и от себя лично, и от Марии. Мы все едины в Свете Бога!

До новых встреч, друзья!

Мария: До свидания!

 

 


